

PROJEKTE

Unterwegs durch die Keltenwelt Rhön

Die „Keltenwelt Rhön“ ist von nun an in ihrer Gesamtheit erlebbar für alle die, die auf den Spuren einer jahrtausendalten Geschichte die Thüringische Rhön entdecken wollen. Zum Keltenerlebnistag im Keltendorf Sünna am 28. September 2014 stellten Anja Schuchert, Geschäftsführerin des Rhönforums, und Regina Filler, Projektmanagerin Regionalentwicklung beim Rhönforum, das Projekt „Keltenwelt Rhön“ der Öffentlichkeit vor. Ein Projekt, welches über drei Jahre hinweg kontinuierlich entwickelt und verwirklicht wurde. Regionale Geschichte und Tourismus zu vereinen und damit attraktive Erlebnisangebote zu schaffen, ist das, was sich der Rhönforum e.V., Verein für Regionalentwicklung und Tourismus in der Thüringer Rhön, zur Aufgabe gemacht hat. Die „Keltenwelt Rhön“ ist das aktuellste Projekt, welches Dank der Förderung durch das Land Thüringen mit 260.000 Euro über das Rhönforum umgesetzt werden konnte mit neun Keltenspiel- und Erlebniselementen an Ausflugszielen, 26 Informationstafeln, 28 Keltenbänken und fünf Vitrinen und Museumstafeln sind in der Thüringer Rhön zu finden. Ein eigenes Internetportal wurde unter www.keltenwelt-rhoen.de eröffnet. Außerdem ist die neue Erlebniskarte kostenlos erhältlich in der Geschäftsstelle des Rhönforum e.V., Marktplatz 29, in Geisa, in den Museen Vacha, Geisa, Dermbach, Kaltennordheim, Hohe Geba und Bad Salzungen und in der Touristinformation Bad Salzungen.

ÜBER UNS

„Wir sind Rhön“ bei den „Grünen Tagen“

In einer gemeinsamen Aktion warben Rhönforum e. V. und Dachmarke Rhön auf der Landwirtschaftsmesse „Grüne Tage Thüringen“ in Erfurt vom 19. bis 21. September. Vorgestellt wurde dabei die Regionalkampagne „Wir sind Rhön...auch in Thüringen“.

Exkursion ins Eichsfeld

25 Vertreter von Landwirtschaft, Gastronomie und Tourismus aus der Thüringer Rhön waren am 20. Oktober 2014 zu einer Ganztagesexkursion im Eichsfeld unterwegs. Rhönforum e.V. und Dachmarke Rhön veranstalteten im Rahmen der Regionalkampagne „Wir sind Rhön – auch in Thüringen“ diese Tagesreise, um sich mit Mitarbeitern der Erzeugergemeinschaft Eichsfeld über Kooperationen mit Landwirtschaft und Tourismus auszutauschen.

Vorstand traf sich zur Sitzung

Der Vorstand des Rhönforums e.V. traf sich am 21. Oktober 2014 in Geisa zu einer mehrstündigen Sitzung. Schwerpunktthema war die Entwicklung von Inhalten und Strategien zur Fortführung der Arbeit des Vereins-/ und des Regionalbudgets Thüringer Rhön. Grund hierfür sind massive Änderungen der Förderpolitik im Freistaat Thüringen ab 2015. Davon sind auch die Nachhaltigkeit und Weiterführung der Projekt- und Netzwerkarbeit des Rhönforum e.V. in den Bereichen Regionalentwicklung und Tourismus betroffen. Anwesend waren: Manfred Grob, Martin Henkel, Klaus Thielemann, Herbert Romeis, Peter Casper, Anke Franz, Peter Spieß und Anja Schuchert. Zu Gast war Mirko Klich von der Wirtschaftsförderung im Landratsamt Wartburgkreis.

Virtuelle Reise durch die Rhön

Zur „Rhön-Genuss-Tour“ erkundeten 20 Teilnehmer aus München, Berlin, Göttingen, Gelsenkirchen, Arnstadt und Erfurt erstmals die Rhön rund um Kaltennordheim. Veranstaltet vom Rhöner Wintersportverein intensivierte Gastrednerin Katja Schramm vom Rhönforum das Erlebnis Rhön und nahm die Besucher mit auf eine virtuell-musikalische Reise insbesondere durch die Thüringer Rhön.

VORSCHAU

RHÖNFORUM UNTERWEGS

- Messe „Reisen, Caravan & Camping“ in Erfurt vom 30. Oktober bis 05. November 2014